

ABSTRAK

Nirwana. 2017. “*Substansi Makna Rambu-Rambu Lalu Lintas Kepolisian Kecamatan Rappocini Makassar (Kajian Semantik).*” Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I H. Yuddin dan Pembimbing II Andi Syamsul Alam.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana makna rambu-rambu lalu lintas secara kajian semantik. Penelitian ini dikategorikan sebagai penelitian deskriptif kualitatif karena mengidentifikasi masalah-masalah yang berkenaan dengan makna rambu-rambu lalu lintas. Penelitian ini bertujuan untuk menginformasikan bahwa makna rambu-rambu lalu lintas sangat penting bagi pengendara.

Penelitian ini dilakukan untuk mendeskripsikan makna rambu-rambu lalu lintas dalam kajian semantik Kepolisian Kecamatan Rappocini Makassar. Data diperoleh dengan teknik observasi, wawancara dan merekam. Teknik analisis data adalah analisis deskriptif dengan langkah pengklasifikasian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor penyebab seseorang melakukan pelanggaran lalu lintas yang menimbulkan kecelakaan berakibat kematian. Upaya-upaya yang dilakukan oleh aparat penegak hukum khususnya pihak kepolisian dalam menanggulangi pelanggaran lalu lintas yang menimbulkan kecelakaan berakibat kematian yaitu: upaya *pre-emptif* dengan memberikan penyuluhan di seluruh lapisan masyarakat tentang pencegahan dan dampak dari ketidakpatuhan terhadap peraturan lalu lintas, upaya *preventif* (pencegahan) yaitu pemasangan rambu-rambu lalu lintas di sepanjang jalan sebagai petunjuk bagi para pengguna jalan demi terciptanya keselamatan, keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas dan angkutan jalan, dan melakukan patroli secara rutin, upaya *represif* (penindakan) yang bertujuan untuk memberikan efek jera terhadap pelaku pelanggaran lalu-lintas yang menimbulkan kecelakaan berakibat kematian, dan upaya pembinaan yang dilakukan di Rumah Tahanan.

Kata Kunci: Substansi, Makna, Rambu-Rambu Lalu Lintas dan Hukum.